
本报讯 2017 年 12 月 28 日，我县召开

县国有企业分离办社会职能领导组第一次会

议，主要任务是推进中信机电驻绛各企业家

属区“三供一业”移交工作，协商成立新公司

事宜。县委副书记、县长薛玉马主持会议。县

委常委、统战部长、县财政局局长董宏运，政

府副县长李鹏奇，政府办主任王辨明以及市

城投公司、市热力公司、县国有企业分离办社

会职能领导组成员以及中信机电驻绛各企业

家属区“三供一业”移交工作负责人等参加会

议。

剥离国有企业办社会职能包括国有企业

职工家属区“三供一业”、医疗机构、教育机

构、市政设施、消防机构、社会职能、退休人员

社会化管理等剥离工作。按照市委、市政府统

一部署安排，2018 年底前完成国有企业职工

家属区“三供一业”和社区职能移交工作；完

成医疗机构、教育机构、消防机构的剥离或移

交工作；2020 年完成退休人员社会化管理。此

次会议主要研究讨论中信机电驻绛各企业家

属区“三供一业”的剥离工作。

会议分两个阶段进行。

会议第一阶段，董宏运宣读了《绛县人民

政府办公室关于做好国有企业分离办社职能

工作的通知》以及《运城市国资委关于中信机

电公司在绛企业分离办社会职能工作的函》；

李鹏奇传达和解读了中央、省、市国有企业分

离办社会职能工作相关文件精神；移交单位

中信机电公司向领导组通报国有企业分离办

社会职能工作进展情况；市城投公司和市热

力公司负责人就中信机电驻绛各企业家属区

“三供一业”接收工作进行了发言。

会议第二阶段，中信机电公司、市城投公

司、市热力公司、县城投公司、县电力公司协

调商讨了“三供一业”移交事宜；市城投公司、

市热力公司、县城投公司协商新公司成立的

名称、投资资金、经营范围等相关事宜。

薛玉马在主持中指出，涉及单位和部门

要严把时间节点，加快推进工作，积极主动对

接，勇于承担责任，强化协和配合，在 2018 年

底前要基本完成国有企业职工家属区供水、

供电、供热（气）和物业管理的分离移交工作。

要重点明确“三供一业”分离移交工作先完成

移交，再维修改造的方面。

薛玉马要求，要明确程序要求，尽快提交

申请。移交企业要彻底摸清、全面掌握所有住

户“三供一业”的设施设备情况、资产负债情

况、从业人员人数等，按照程序要求，向县人

民政府提交申请，力争在十日之内申请完毕，

确保后续工作顺利推进；要加快公司组建提

升运营效益。县城投公司应与市热力公司、城

投公司要加强沟通、协调，尽快确定股权比

例，实现各种所有制资本取长补短、相互促

进、共同发展，推动新公司高效运营。李鹏鸽
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本报讯 2017 年 12 月 27 日，县委书

记、绛县经济开发区党工委书记王宏伟带领

县四大班子领导对开发区重点项目进行观

摩。王宏伟强调：要进一步创新理念、找准项

目、优化环境、务实作风、以敢于担当的勇气

和过硬的政治素质，把绛县经济开发区建设

成新型产业的集聚区，先行先试的实验区，

对外开放的桥头堡，创新驱动的主引擎，全

面小康的加速器。县领导及开发区领导，丁

格、石铁吨、李服役、王永华、王述江等参加

观摩活动。

王宏伟一行先后来到亚新科缸体缸盖

智能加工线项目、绛县经济开发区污水处理

厂建设项目、绛县经济开发区幼儿园建设项

目等 12 个重点项目建设现场，进厂区、下工

地、看项目、议招商、认真了解项目进展情

况，详细询问项目规划、投资以及建成投产

后的经济和社会效益等。大家边走边看、边

听边议，共同见证和感受着全区加快发展的

激情活力与竞相发展的热潮。

观摩总结会上，开发区各点项目分管负

责人汇报了项目进展情况、存在问题及下一

步工作安排。

开发区管委会主任石解吨向与会领导

介绍了开发区重点项目总体建设情况，今年

以来，绛县经济开发区新一届党委、管委会

把 2017 年确定为“项目建设年”，大抓项目、

抓大项目，举全区之力，使全区经济呈现稳

步向好的运行态势。

县委书记王宏伟指出，一年来，开发区

一班人凝心聚力抓项目、拼搏实干促发展，

在招商引资的过程中有眼光、有远见、有卓

识，在重点项目建设中投资大、项目多、效益

好，取得了令人振奋的成绩。各级各部门对

项目建设重要性的认识、推进项目建设的思

路和方法，项目建设的质量和水平都有了明

显提高，但存在的问题也不容忽视。就下一

步重点项目建设工作，王宏伟提出六点要

求：一是理念要新。理念是行动的先导，理念

是管全局、管根本、管方向、管长远，是战略

性、引领性、纲领性的东西。习近平新时代中

国特色社会主义思想提出创新、协调、绿色、

开放、共享五个新的发展理念，今后不论是

在经济发展，还是社会生活中，我们都应长

期坚持和遵循，进一步解放思想，创新发展，

全力推动经济发展；二是项目要准。项目是

经济建设的最大投入，是经济发展的主要抓

手和重要支撑。今后要把招商引资作为我们

的主责、主业，围绕开发区确定的四项产业，

做到以企招商，以情招商，全员招商；三是环

境要优。环境就是吸引力，环境就是竞争力，

环境就是生产力，一个地方的发展，关键在

于生产要素的集聚。我们必须创优我们的环

境，集聚各类生产要素向经济开发区集中，

走出去，以我们的环境优势和优质服务，吸

引客商来绛投资；四是作风要实。作风建设

永远在路上，作风体现的是我们党的宗旨、

国家灵魂，集体的形象和个人的精神状态。

开发区的每一个人都要想作、会做、敢做，有

作为，体现每一个开发区人的价值。五是担

当要强。担当是一种胸怀、一种境界、一种品

格，更是一种勇气。我们每一个人都要为发

展担当，为改革担当，为事业担当，恪尽职

守，履职尽责。六是素质要高。习近平总书记

在十九大报告中讲，我们党既要政治过硬，

也要本领高强。政治过硬，就是要旗帜鲜明

的讲政治，做政治上的明白人。我们要牢记

四个意识，坚定四个自信，在思想上、行动

上、政治上和党中央保持高度一致。党员干

部要通过学习来增强自己政治领导本领，改

革创新的本领，科学发展的本领，依法行政

的本领，群众工作的本领，狠抓落实的本领

和驾驭风险的本领，切实提高党员干部队伍

的整体素质。

县委办主任荆晨亮参加活动。
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县四大班子领导观摩开发区重点
项目建设

本报讯 2017 年 12 月 26 日，我县

召开安全生产大检查百日行动动员会。

县委副书记、县长薛玉马，政府副县长毕

冠军、李鹏奇等参加会议。

会上，县安监局负责人李玉林宣布

了绛县人民政府安全生产委员会关于

开展安全生产大检查通知，此次安全生

产主要检查范围是全县辖区内所有行

业领域，所有生产经营企事业单位和人

员密集场所。检查时间从 2017 年 12 月

20 日开始至 2018 年 3 月 30 日结束，分

为动员部署、自查自改，严格执法、集中

整治，督查检查、持续推进全过程，总结

提高四个阶段进行。

薛玉马指出，今年以来，全县各乡

镇、各部门、各企业都严格按照国家、省、

市、县安全生产工作的部署和要求，全面

落实安全生产责任，认真开展安全执法

检查，狠抓隐患排查整改，做了大量卓有

成效的工作。在下一步的工作中，各乡

镇、各部门要清醒认识当前安全生产

工作面临的严峻形势，始终站在讲政

治、促发展、保稳定的高度，全面开展

安全生产大检查活动，从根本上解决

影响我县安全生产的薄弱环节和重

点、难点问题，切实提升全县安全生产

水平，确保安全生产形势持续稳定，保

障人民生命财产安全。

薛玉马强调，各乡镇、各相关单位要

严格按照关于开展安全生产大检查的通

知要求，及时制定实施方案，进一步明确

工作重点和措施。要坚持全面检查和严

格执法相结合，企业自查和政府督查相

结合，属地责任和部门督导相结合，依法

严惩一批违法违规行为，彻底治理一批

重大事故隐患，关闭取缔一批违法违规

和不符合安全生产条件的企业。要树立

安全生产就是为人民服务的思想，坚持

守土有责、守土负责、守土尽责，进一步

强化举措，狠抓落实，以敬畏生命的态度

把安全生产大检查活动抓实抓好，抓出

成效。要加强对安全生产大检查活动的

组织领导，“一把手”负总责，亲自安排部

署，分管领导要具体负责，树立安全生产

人人有责的意识，按照各自职责，落实排

查整治责任，组织开展各项工作。同时，

要充分利用报纸、电视、微信等媒体，广

泛深入地宣传安全生产大检查活动，强

化舆论和群众监督，营造良好的舆论氛

围，形成上下联动、齐抓共管的良好局

面，为全县经济社会平稳健康发展提供

坚实的安全保障。

王述江主持会议并宣读了《无证无

照经营查处办法》。 宁 芳

我县召开安全生产大检查
百日行动动员会




